Informationsbrief Nr. 1/2011

Weissach, den 15.01.2011

Liebe BHLD-Mitglieder,

mit diesem Informationsbrief erhalten alle dem BHLD angeschlossenen Vereine ihren Mitgliedsausweis, die Tischfahne und BHLD-Aufkleber sowie den ADAC-Oldtimer-Ratgeber 2011/12. Die Tischfahne ist für Stammtischrunden vorgesehen und kann sehr gut mit euerem Vereins-Logo (Aufkleber) ergänzt werden, so dass eine ganz individuelle Tischfahne zur Verfügung steht.

Der ebenfalls beigelegte neue ADAC-Oldtimer-Ratgeber enthält interessante Mitteilungen für die Oldtimer-Szene (siehe auch unseren BHLD-Eintrag auf Seite 130). Ausdrücklich möchte ich an dieser Stelle nochmals darauf hinweisen, dass der BHLD eine eingetragene ADAC-Agentur ist mit der Agentur-Nummer 790051. Über die Agentur besteht in jeder ADAC-Geschäftsstelle die Möglichkeit, ADAC-Mitgliedschaften abzuschließen und Versicherungsberatungen in Anspruch zu nehmen. Bei Nennung der Agenturnummer 790051 erhält der BHLD bei Abschluss eine Provisionsvergütung gemäß den ADAC-Richtlinien.

Auch auf die anscheinend noch nicht ausreichend bekannten Regelungen im Pannenfall sei erneut hingewiesen: Bei Fahrzeugen bis 3,5 to Gesamtgewicht, also auch für Oldtimer-Schlepper, gelten die Bestimmungen der ADAC-Pannen- und Unfallhilfe für ADAC-Mitglieder in der jeweils aktuellen Version. Für Oldtimer-Fahrzeuge mit einem zulässigen Gesamtgewicht über 3,5 to bis maximal 7,5 to gibt es eine spezielle Sonderregelung, die es ermöglicht, im Pannenfall den ADAC-Truck-Service in Anspruch zu nehmen. Bei Erfüllung der vom ADAC genannten Vorgaben werden die Kosten erstattet. Die Ausführungsbestimmungen liegen dieser Information bei. Bitte genau lesen! In jedem Fall gilt: Nur wer ADAC-Mitglied ist, bekommt die Kosten erstattet. In diesem Zusammenhang empfehle ich allen BHLD-Mitgliedern im Internet das Portal "ADAC-Korporativclubs" aufzurufen. Dort wird sehr detailliert über die Leistungen für ADAC-Korporativclub-Mitglieder berichtet.

Hinweisen möchte ich schon heute auf das Markenclub-Treffen anlässlich des 70. ADAC-Eifelrennens auf dem Nürburgring vom 09. bis 11. September 2011. Wir haben die Möglichkeit, zu dieser Tagung spezielle Fragen einzureichen und um deren Behandlung und Beantwortung zu bitten. Deshalb geht an alle BHLD-Mitglieder die Aufforderung, dem Präsidium bis Ende Juli ungeklärte, wichtige Themen zu nennen (zum Beispiel präzise Fragen zur ADAC-Korporativmitgliedschaft, zu Wechselkennzeichen, zur Oldtimer-Zulassung, zu Versicherungen usw.).

Am 02. April 2011 findet wie angekündigt unsere 1. ordentliche Mitglieder-Hauptversammlung im Landgasthof "Stern" in Hammelburg-Obererthal statt. Die Einladung mit Tagesordnung erfolgt satzungsgerecht Ende Februar 2011. Es ist eine wichtige Versammlung mit bestimmt interessanten Diskussionen. Abschließend nochmals der Hinweis auf unser Spendenkonto bei der Postbank Stuttgart, Konto-Nummer 532 0617 03, BLZ 600 100 70). Es wäre schön, wenn wir mit weiteren Spenden rechnen könnten, denn die laufenden Aufwendungen (Einladungsschreiben, Mitteilungen, Porto usw.) sind doch beachtlich.

Mit kameradschaftlichen Grüßen im Namen des gesamten BHLD-Vorstandes Euer

Alfred Vogel Präsident des BHLD